
Procès-verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 11/12/2021 

37eme Assemblée Générale du Club 

 

Le quorum des membres étant atteint, l’assemblée générale ordinaire est déclarée ouverte à 

14h20 par le Président. 

 

Ordre du jour :  

Rapport moral du Président 

Rapport financier 

Vie du club 

 

I/ Mot du Président : 

Jérôme JAUBERT remercie les membres du club présents et fait une présentation de l’ordre 

du jour. 

AG de l’année 2020 un peu tardive mais qui doit se tenir avant le 31/12/2021.  

Année 2020 très perturbée par les confinements  

 

 Rapport moral :  

Le renouvellement des cotisations a été reportée de 3 mois pour les membres. Aucun travaux 

n’a pu avoir lieu l’été pour cause d’attestation de déplacement  

Cependant la nouvelle palissade pour le ring a pu être montée grace au don du Club de 

Fabrègues et de son Président JM Teulé) 

Le concours 2020 a été annulé  

Il n’y a pas eu de journée du club 

Depuis octobre 2020 un nouveau trésorier a pris ses fonctions, mais on remercie Alain 

Petitpré pour son travail effectué toutes ces années. Il a été remplacé par Stéphanie Leroy. 

 

L’actualité de 2020 étant très pauvres quelques mots sur 2021 :  

Malgré les complications covid un résultat en brevet ring, Kana à Sébastien Henno  

2 titres de champion de beauté : Kana en champion vétéran 

Pagnol multi champion 

Quelques travaux ont eu lieu cet été création du terrain dédié à l’école des chiots, (Alain Uziel 

doit faire un couloir de stimulation afin d’obtenir l’agrément) ; l’abri des secrétaires pour les 

concours qui servira également de buvette, réparation du portail cassé depuis l’incendie 

Il est à noter qu’en 2022 on devra aussi programmer une journée travaux (peinture, grillage, 

défense contre les sangliers en mettant des grilles en renfort qui doublent le grillage, ou 

clôture électrique mais très contraignant au niveau entretient de la végétation, aplanir le 

terrain avec une niveleuse car dangereux pour les chiens et les maitres.) 

 

Pour 2022 les demandes de licences doivent être faites maintenant (voir avec Stéphanie) cout 

22 euro 

 

2 chiens qui ont marqués le club ont disparu cette année : Joy et Guenzo 

 

A Uziel demande le raccord du club à l’alimentation en eau potable de la métropole disant 

que le club pourrait bénéficier d’un prix intéressant un devis devra être fait avant toute prise 

de décision en comité  

 

Pierre Jauffret intervient alors en tant que responsable de l’utilisation :  



Ecole du chiot : à 6 mois le chiot rejoint les adultes. Il a payé sa cotisation annuelle lors de 

son inscription à l’école du chiot soit il continue soit il arrête mais sa cotisation ne lui sera pas 

remboursée. 

Pour les chiens pratiquant le mordant : il y a actuellement quelques chiens intéressant  

Pour les plus anciens les maîtres doivent se motiver  

Le concours de 2022 aura lieu les 12 et 13 novembre 2022les HA pressentis viennent tous les 

2 du club de Maugio à savoir A. Charton et F. Turpin 

 

Le rapport moral du Président est approuvé à l’unanimité. 

 

La trésorerie : Stéphanie Leroy présente pour la première fois son bilan financier de l’année 

2020 et remercie l’ancien trésorier pour son aide pour établie le bilan 2020.  

Les croquettes doivent augmenter de 6% en 2022, 2 commandes seront donc effectuées fin 

2021  

Recettes : 4825,34 

Dépenses : 1596,46  

Au 31/12 compte courant : 13724,31 

 Epargne : 7531,11 

Caisse : 117,20  

Total : 21 372,62  

Quitus est donné au Trésorier à l’unanimité  

 

Sébastien Henno en tant que délégué de l’AFB indique qu’une journée de sélection des boxers 

se déroulera sur le terrain des AdB le 19 et 20 mars. 

Juge sélectionneur Cédric Oda 

HA : Mourad Bouhfour 

Csau : P. Touy  

 

 

Questions diverses :  

Journée du club en 2022 : oui on espère tout dépend de la pandémie 

 

L’ordre du jour étant clos, la séance est levée à 15h07. 

 

      Fait à Trets le 17/12/2021 

 

      La Secrétaire, C. Cantat 


